

**Instance Ethique 43** est une jeune association de Haute-Loire qui, en lien avec l'EREARA, (Espace de Réflexion Ethique Auvergne Rhône Alpes) vise à promouvoir la pensée éthique dans le domaine de la santé et de l'accompagnement. Pour cela, elle a mis en place un comité d'éthique au service des professionnels et des aidants naturels qui accompagnent des personnes à domicile ou en établissement. Elle assure aussi des formations auprès des professionnels et des étudiants ainsi que toutes actions favorisant la réflexion éthique.

Comme tout Espace Ethique, elle n'est ni confessionnelle, ni militante, mais veut aider chacun, individuellement et collectivement, à être, réfléchir et décider au nom des grands principes éthiques qui fondent notre société.

Force est de constater qu'il existe une vraie méconnaissance du grand public concernant les directives anticipées et la nomination d'une personne de confiance. Dans cet esprit, l'Instance Ethique 43 a répondu à un appel à projet lancé par l'Agence Régionale de Santé Auvergne Rhône-Alpes sur la démocratie en santé. Le projet présenté par Instance Ethique 43 pour promouvoir la rédaction des directives anticipées comme un acte citoyen fort a séduit le jury et a donc été retenu; ainsi nous nous engageons à informer et sensibiliser l'ensemble de la population.

Afin de vulgariser, dédramatiser, faciliter l'accompagnement, rendre accessible à tous la réflexion pour cet acte délicat, Instance Ethique 43 vous propose une création originale de la compagnie de théâtre professionnelle LATITUDS : « JE VOUDRAIS QUE TU SOIS LÀ QUAND .... », suivie d'un échange citoyen.

**Pour la « première » deux séances vous sont proposées :**

**1<sup>ère</sup> date : mardi 4 novembre 2025 - 15h et 19h30**

**Centre Pierre Cardinal**

**rue Jules Valles**

**Le Puy en Velay ,**

**2<sup>ème</sup> date : mardi 18 novembre à 20h**

**l'ECM ( Espace Culturel du Monteil),**

**2 rue Henri Pourrat.**

**Monistrol Sur Loire,**

En 2026, plus d'une dizaine de villes, dans tout le département, nous accueillerons pour de belles soirées et de belles rencontres. Nous vous informerons en temps et en heure des lieux et dates de ces événements afin que le plus grand nombre puisse profiter de ce moment citoyen fort.